

La Razón
MÉXICO

Urge tomar acciones

Estima Finamex que México pierda grado de inversión en 2021

La directora de Análisis Económico de Finamex prevé una contracción de la economía mexicana de 11 por ciento en este año

IVONNE MARTÍNEZ

Casa de Bolsa Finamex estimó una contracción de la economía mexicana de 11 por ciento en 2020 y advirtió que sin un “cambio de timón” en esta tendencia habrá una “década pérdida” en crecimiento y anticipó que **Fitch** degradará la calificación del país por debajo de grado de inversión a finales de 2021.

La directora de Análisis Económico de Finamex, anunció un recorte a la expectativa de Producto Interno Bruto (PIB) para México en 2020 a una contracción de 11 por ciento, más profunda que la caída previa de 7.5 por ciento, seguida de una recuperación lenta en forma de “U”.

Para 2021, pronosticó un crecimiento de 3.5 por ciento, mejor a su estimación previa de un avance de 1.0 por ciento, pero insuficiente para revertir el choque de este año, añadió en la conferencia “Perspectivas económicas en México, rumbo al cierre de 2020”.

Dado el desplome que registrará la economía nacional este año con la recuperación estimada para 2021, la recuperación del país por choque del COVID-19 tardaría entre cinco y seis años.

“Pero, por el contrario, si los motores de crecimiento continúan erosionándose, esto podría fácilmente convertirse en una década pérdida”, alertó al mencionar que las estimaciones de los analistas para el avance del PIB de México en los próximos 10 años siguen bajando y se prevé que la recuperación sea más lenta.

“Eso es lo que pone en contexto la urgencia de que se hagan cosas o se tomen medidas de política económica en el país que justo den un cambio de timón a la tendencia que se ha venido observando a la baja en este crecimiento hacia adelante”, subrayó.

Sobre la calificación soberana de México, estimó que **va a pasar tiempo para que haya una disminución en la nota** y el país caiga por debajo de grado de inversión.

“Esto nos hace pensar que por ahí de finales de **2021**, si las perspectivas no cambian y no vemos un cambio significativo, sobre todo en la parte de promover la inversión y las fuentes y motores de crecimiento se revitalicen, es que **Fitch** podría estar degradando la deuda del gobierno mexicano por debajo de grado de inversión”, añadió.